
令和２年度熊本障がい者スポーツ指導者協議会定期総会 

議事録 

 

日時 令和２年６月２０日(土)１３：３０～１４：３０ 

会場 熊本県社会福祉事業団会議室 

出席 会員２５名、手話通訳者２名 

司会 山本行文(副会長) 

記録 内島宏樹(知的障がい者スポーツ競技委員会委員長) 

  

会場では新型コロナウイルス感染拡大防止のための対策を行なった。 

   

       辻啓司(会長)      議長・中尾直道(委員)     菊本和幸(事務局長) 

１．開会 

 

２．会長挨拶 

   ◎辻啓司(会長)より挨拶。 

   ◎新型コロナウイルス感染拡大防止のための措置として、今回の総会は当初の予定より会場を変

更し、会場の規定に沿い、座席間を確保、換気のため窓や扉の開放をし、例年よりも細かい説明

を割愛して短時間での開催とさせていただく。出席の会員や手話通訳者にも検温や手指消毒を

していただくなど協力をしていただき感謝を申し上げる。 

   ◎スポーツ教室などを開催するにあたっては、新型コロナウイルス感染拡大の影響で会場の確保



など今年度は例年以上のご苦労をおかけすることになると予想されるが、拡大防止対策を充分

にしていただきながらも、積極的な取り組みをお願いしたい。 

 

３．議長選出 

◎中尾直道(委員)を指名選出。 

〇出席者より異議なし。 

 

４．議事 

   ◎第１号議案 令和元年度事業報告 

     ○菊本和幸(事務局長)より、資料を基に説明、資料Ｐ３の上１段目と上６段目の期日の表記ミ

スの訂正がある。 

     ○竹下令子(水泳競技委員会委員長)より、資料Ｐ２の上３段目記載の人数(延べ６３名→延べ

６１名)の訂正報告がある。 

〇挙手多数により承認される。 

   ◎第２号議案 令和元年度決算報告 

     ○菊本和幸(事務局長)より、資料を基に説明がある。 

〇出席者より質問等なし。挙手多数により承認される。 

   ◎第３号議案 令和元年度会計監査報告 

     ○後藤太作(監事)より、資料を基に説明がある。 

〇出席者より質問等なし。挙手多数により承認される。 

 ◎第４号議案 令和２年度・令和３年度役員改選(案) 

     ○辻啓司(会長)より、資料を基に説明がある。 

     ○平成３０年度・令和元年度総会での提案を基にしたボッチャ競技委員会の設立、役員として

吉村友里花委員長の選出の説明がある。 

     ○平成３０年度・令和元年度からの役員の変更の説明がある。事務局は一安亨子に代わり樺山

麻美を選出するとの説明であったが、後藤太作(監事)より事務局の業務の重要性を鑑みると、

変更ではなく追加として今期を業務引き継ぎ期間とした方が良いのではないかとの意見が

あり、一安亨子の同意もあり意見採用となる。 

       ・副会長        

小野尚寿 → 東利雄 

       ・県南地区支部副支部長  

         穴見豪  → 中大窪渉 

・県東地区支部支部長 

         三浦久子 → 本田憲昭 

       ・県東地区支部副支部長 

         本田憲昭 → 楠本憲明 

       ・熊本市地区支部支部長 

         東利雄  → 右松奈緒美 

       ・卓球競技委員会委員長 

         橋口賢一 → 和田彩花 



       ・ニュースポーツ競技委員会委員長 

         平山智恵 → 穴見豪 

       ・トレーナー部会部会長 

         東利雄  → 谷川直昭 

       ・クラス分け部会部会長 

         東利雄  → 吹田純子 

       ・事務局 

         (追加)樺山麻美 

〇挙手多数により承認される。 

◎第５号議案 令和２年度事業計画(案) 

     ○菊本和幸(事務局長)より、資料を基に説明がある。 

〇出席者より質問等なし。挙手多数により承認される。 

   ◎第６号議案 令和２年度予算(案) 

     ○菊本和幸(事務局長)より、資料を基に説明がある。 

     ○竹下令子(水泳競技委員会委員長)および本田憲昭(県東地区支部支部長)より、内容に異論は

ないが、令和２年度予算の予備費と総合計の記載方法が、一般的ではなくわかりづらいとの

意見があり、辻啓司(会長)および菊本和幸(事務局長)より来年度以降改めるとの回答がある。 

     ○会員より、個人情報などの管理の徹底についての質問があり、菊本和幸(事務局長)よりセキ

ュリティソフトを使用し万全な管理をしていることの回答がある。 

〇挙手多数により承認される。 

   ◎第７号議案 会則変更について 

     〇辻啓司(会長)より、役員会について、遠方の役員の出席に配慮をして、第８条３項に「また、

電磁的方法の招集及び審議もできる。」との表記追加についての説明がある。 

     〇出席者より質問等なし。挙手多数により承認され、追加を含めた新しい会則を令和２年６月

２０日から施行する。 

   ◎その他 

     〇辻啓司(会長)より。本来であれば、この総会終了後に谷川直昭(トレーナー部会部会長)によ

る講演会「インナーマッスルのトレーニング」を予定していたが、新型コロナウイルス感染

拡大防止のために中止をした。今後改めて講演会の機会を設けたいと考えている。 

     〇辻啓司(会長)より。今年度は中級・上級の研修会が熊本で開催される予定。日程は、令和３

年１月９日～１０日もしくは令和３年１月２３日～２４日。場所は、熊本市総合体育館。積

極的な受講と運営協力をお願いしたい。 

     〇辻啓司(会長)および一安亨子(事務局)より。スポーツ教室などを開催する時には、会員から

日本障がい者スポーツ協会公認指導員登録証の提示をしてもらい、当協会事務局にも照会

をして登録者である確認することを徹底していただきたい。 

   ◎議長解任。 

 

５．閉会 

 

以上 


